

## **Katja Muñoz**

Erste einschlägige Kenntnisse der Internationalen Politik und der Konfliktforschung, eignete ich mir durch mein Studium der Internationalen Beziehung an der American University of Rome in Italien an. Durch ein Aufbaustudium am Institut für Friedensforschung und Sicherheitspolitik (IFSH) an der Universität Hamburg und am Berghof Forschungszentrum in Berlin vertiefte ich diese in Bezug auf friedenspolitische Zusammenhänge. Darüber hinaus habe ich im Rahmen meiner bisherigen professionellen Laufbahn umfangreiche Erfahrungen in unterschiedlichen Firmenkulturen gesammelt (u.a. UNDP in New York, USA und CONCOPE in Quito, Ecuador).

Derzeit promoviere ich extern am IFSH und arbeite am Projekt "From Violence to Nonviolence" am Berghof Forschungszentrum mit. In meiner Dissertation beschäftige ich mich sowohl mit strategischer Politikgestaltung auf verschiedenen Handlungs- und Akteursebenen als auch um Entscheidungsfindungsmechanismen die einen Einfluss auf nichtstaatlichen Gewaltakteuren haben.